



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le système d'éducation doit enseigner à nos enfants à réciter le Saint Coran à un âge précoce afin que ses versets agissent comme une carte routière en leur montrant le droit chemin", - 2 /Sep/ 2008

Au premier jour du mois béni de Ramadan, une réunion spirituelle pour le rapprochement et la familiarisation avec le saint Coran a été tenue en présence de l'Ayatollah Khamenei dans le Husseynieh d'Imam Khomeiny où étaient présents un groupe des récitateurs, des enseignants et des chanteurs du Coran.

Rappelant la nécessité de tenir de tels rassemblements pour y être à l'écoute des paroles de Dieu, l'Ayatollah Khamenei a signalé également qu'il était nécessaire que certaines réunions se tiendraient entre notre peuple qui tient cordialement au Coran, afin qu'il puisse écouter et tirer profit des versets divins du Coran. Ces rencontres sont nécessaires pour que les cœurs et les âmes se rapprochent intimement du saint Coran.

Le Guide suprême de la révolution islamique a conseillé aux jeunes de réfléchir sur les versets coraniques et d'essayer de comprendre leur signification. "Le système d'éducation doit enseigner à nos enfants à réciter le Saint Coran à un âge précoce afin que ses versets agissent comme une carte routière en leur montrant le droit chemin", a-t-il noté.

À la fin de cette réunion, les participants ont accompli leur prière dirigée par le Guide suprême. Ensuite, l'Ayatollah Khamenei et les participants ont pris ensemble le repas de l'Iftar.